



GARDA MEDIA

Tingkatkan Sinergi, Lapas Narkotika Purwokerto Terima Sambang Kamtibmas Babinsa

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.GARDAMEDIA.ID

Oct 5, 2023 - 12:19



ELKAPUR NEWS

Kamis, 5 Oktober 2023

**TINGKATKAN SINERGI, LAPAS NARKOTIKA
PURWOKERTO TERIMA SAMBANG KAMTIBMAS BABINSA**

Purwokerto_INFO PAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (LPN) Kelas IIB Purwokerto menerima kunjungan sambang dari Bintara Pembina Desa (Babinsa) Komando Rayon Militer (Koramil) 01/Purwokerto Utara sebagai bagian dari upaya memperkuat kerjasama atau sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban (Kamtib), Rabu (05/10).

Dalam kunjungan yang dilaksanakan pada hari ini, Babinsa Koramil 01/Purwokerto Utara, Sersan Satu (Sertu) Dariwan, bertemu dengan Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP), Fitroh Qomarudin, Kepala Regu Pengamanan III (Karupam), Haris Setyoko dan Kepala Subseksi Perawatan (Kasubsi Perawatan), Eka Wahyu Apriadi, untuk membahas berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban di LPN Purwokerto. Pertemuan tersebut diadakan dalam rangka meningkatkan koordinasi antar aparat penegak hukum.

Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin, menyambut baik kunjungan dari Babinsa Koramil 01/Purwokerto Utara. Beliau mengungkapkan, "Kerjasama yang baik antara Lapas dan aparat keamanan sangat penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan di sekitar Lapas. Kami berkomitmen untuk terus berkolaborasi dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya

Sertu Dariwan juga mengungkapkan harapannya bahwa sinergi antara Babinsa dan LPN Purwokerto akan semakin ditingkatkan.

"Kami siap mendukung tugas Lapas dalam memastikan lingkungan sekitar Lapas tetap kondusif serta kondisi Lapas dalam keadaan aman dan tertib. Kerja sama yang baik antara semua pihak akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat dan keamanan bersama," ujarnya

Kegiatan ini merupakan wujud dari pelaksanaan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju, yaitu pelaksanaan deteksi dini terhadap gangguan keamanan dan ketertiban, berantas peredaran gelap narkoba dan sinergi dengan aparat penegak hukum.

"Ketika kita sedang menjalankan tugas, kita tidak boleh lengah karena warga binaan bisa membaca kondisi kita. Oleh karena itu tetap selalu waspada terhadap kondisi di sekitar. Dengan cara menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh sehingga konsentrasi tetap terjaga", ucapnya (Humas Elkapur)